



Duelo de experiencias erasmus

La UGR premia a los estudiantes que han sacado más partido a su estancia en países extranjeros

CARMEN CARDENETE / GRANADA | ACTUALIZADO 18.10.2011 - 01:00

0 comentarios 0 votos

Me gusta

0

COMPARTIR

La Universidad de Granada entregó ayer los Premios de Excelencia en la Movilidad Internacional de Estudiantes 2011. Para poder optar a estos premios los estudiantes de la UGR deben haber pasado una estancia en un país extranjero, haber superado todos los créditos incluidos en sus acuerdos de estudios y acreditar al menos el nivel B2 de una lengua extranjera. La comisión evaluadora valoró la calidad de las memorias presentadas, la motivación, los logros obtenidos en actividades que han demostrado el valor añadido de la movilidad de cada solicitante y finalmente el interés de sus experiencias para futuros estudiantes de la UGR.

Se ha concedido un premio en cada una de las tres ramas establecidas (Ciencias Sociales y Jurídicas, Ciencias Experimentales, Ciencias de la Salud y Arquitecturas e Ingenierías y Artes y Humanidades). Otorgaron 1.000 euros al ganador de cada sección. Dada la alta calidad de los participantes y la numerosa participación, unos 40 alumnos, se han otorgado varias menciones.

En la rama de Ciencias Sociales y Jurídicas, Leticia Díez Sánchez, licenciada en Derecho, ha conseguido el primer premio. En esta categoría se han otorgado menciones a Viera Striskova y Adolfo Juan Rodríguez García. En el apartado de Ciencias Experimentales, Ciencias de la Salud, Arquitecturas e Ingenierías ha sido Miguel Ángel Salazar de Troya, ingeniero de caminos el que destacó sobre los demás, aunque a María del Mar Fernández Martínez-Rey y Cristina Linde Pérez también se les reconoció su trabajo. El premio a la excelencia en la rama de Artes y Humanidades fue para Elisa Moreno Mazuecos, licenciada en Filología Francesa y consiguieron mención Ernesto Correa Rodríguez y Juan de Dios Pavón Caballero.

La entrega de premios la presidió el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, que remarcó la relevancia que tiene el intercambio de estudiantes. "Es importante para seguir construyendo una Europa cooperativa de la que el resto de países tome ejemplo. En los primeros años del programa se mandaban y se recibían unos 80 alumnos, lo normal ahora está en unos 2.400 al año. Con esto queda demostrado la capacidad del modelo europeo de cooperación" explicó Francisco González.

El director de la División de Erasmus del Organismo Autónomo de Programas Educativos Europeos,



1. Foto de familia en el salón rojo del Hospital Real. 2. El rector fue entregando los reconocimientos a los premiados. 3. Miguel Ángel Salazar ganador de la rama de Arquitecturas e Ingenierías. /Fotos. M. De la Cruz



Blogs

EL QUE APAGA LA LUZ
de Federico Vaz

Volkswagen
AUTOCASIÓN
tus vacaciones para este Verano

SU INMOBILIARIA ESPECIALISTA EN VENTA Y ALQUILER EN EL CINTURÓN Y VEGA DE GRANADA

CLÁSICO MODERNO RÚSTICO SOFÁS DORMITORIOS DESPACHOS...

